



P R E S S E M I T T E I L U N G

Hannover, 9. September 2013

Drei Initiativen demonstrieren gegen rot-grüne Verkehrs- und Stadtbaupolitik Kundgebung am 14.09.2013

Schon dreimal hat die Initiative Pro D-Tunnel e. V. zusammen mit der Initiative Mobilität für Hannover e. V. und enttäuschten Bürgerinnen und Bürgern in der Innenstadt demonstriert: am 16.02., am 19.02. und am 09.03. fanden jeweils Protestkundgebungen statt, die ein großes Presseecho nach sich zogen.

Erneut wird es am 14.09. zu einer Demonstration kommen. Mit der neu entstandenen Initiative »Wohnen.am.Marstall« hat sich eine dritte Bürgerinitiative in Hannover gebildet, die sich mit aktuellen Verkehrs- und Städtebauplanungen kritisch auseinandersetzen muss. Diese drei Initiativen demonstrieren u. a.:

- Für die schnelle Umsetzung der »Scheelhaase-Lösung«
- Für den mittelfristigen Bau des D-Tunnels (Goetheplatz–Hauptbahnhof als 1. Stufe)
- Gegen oberirdische Stadtbahnen, die sich kurzfristig als überarbeitungsbedürftige Verkehrshindernisse und Gefahrenquellen und somit als Geldverschwendung erweisen werden
- Gegen Lärm, Stau, Fußgänger-Gefährdung an City-Kreuzungen, insbesondere vor der E.-A.-Galerie
- Gegen den angedachten Rückbau von Verkehrswegen (Cityring, Raschplatz-Hochstraße etc.)
- Gegen das Verkehrskonzept in der Innenstadt als Folge der D-Linien-Planung (Schillerstr., Marstall etc.)
- Gegen eine Bebauung von städtischen Freiflächen der Innenstadt, solange bekannte Probleme (Sicherheit, Verwahrlosung etc.) nicht gelöst und nachhaltige Nutzungen nicht gesichert sind

Pro D-Tunnel e. V., Mobilität für Hannover e. V. und BI »Wohnen.am.Marstall« rufen hiermit zum Protest auf. Die Initiativen veranstalten deshalb gemeinsam am

Samstag, den 14.09.2013, um 13:00 Uhr, Start auf dem Opernplatz

eine Demonstration. Der anschließende Protestmarsch wird durch die Georgstraße, über den Marstall und durch die Scholvinstraße, entlang der Kurt-Schumacher-Straße bis zur Kreuzung an der Ernst-August-Galerie führen. Gerechnet wird mit 300 Teilnehmern. Vor dem Hauptbahnhof wird es abschließende kurze Reden geben, zu der auch der Oberbürgermeister-Kandidat Matthias Waldrapp erwartet wird. Dieser hat sich bei seinen letzten Auftritten bereits gegen die aktuellen Verkehrsplanungen ausgesprochen und ebenfalls die mangelnde Bürgerbeteiligung kritisiert.

Die drei Initiativen werden trotz der politischen Beschlüsse der rot-grünen Mehrheit in der Region und dem Rat zur D-Linie und zum Umbau der Hannoverschen Innenstadt weiterhin die Prozesse kritisch begleiten und sich gegenseitig über Planungen, Beschlüsse und aktuelle Sachstände informieren. Alle drei Initiativen eint das Anliegen und Publizieren problembehafteter, fragwürdiger Planungen, die Hannovers Verkehrsstrukturen, der Wirtschaft, der Innenstadt und der Altstadt ernststen Schaden zufügen könnten.

Initiative Pro D-Tunnel e. V. · J. Pielawa · H.-Heine-Straße 21 · 30173 Hannover · pielawa@pro-d-tunnel.de

Mobilität für Hannover e. V. · Geschäftsstelle · Postfach 69 02 37 · 30611 Hannover · mail@mfh-ev.de

»Wohnen.am.Marstall« · Am Marstall 24 · 30159 Hannover · wohnen.am.marstall@web.de

Herausgegeben am 9. September 2013 · V.i.S.d.P.: Jens Pielawa